



Selecciona aquellas características que pertenecen a la Edad de los Metales

Empezaron con la agricultura y ganadería	Vivián cerca de las minas
Surgieron nuevos empleos	Empezaron a usar la cerámica
Inventaron el telar	Comenzaron a fundir y forjar metales
Crearon la rueda	Vestían con armaduras
Eran nómadas	Las aldeas se convirtieron en ciudades

Ordena estas palabras y completa el texto (todo en minúscula)

CBERO

NOBECR

RTES

ROHORIE

SEMELAT



Hace unos 7.000 años, las personas comenzaron a fundir y forjar los \_\_\_\_\_ para fabricar objetos. Este periodo se llama Edad de los Metales.

La Edad de los Metales se divide en \_\_\_\_\_ etapas. El primer metal que emplearon fue el \_\_\_\_\_

Posteriormente fue el \_\_\_\_\_ y finalmente el \_\_\_\_\_. Por eso las etapas son Edad del cobre, Edad de bronce y Edad de Hierro.